

## **CON EL EMPLEO NO SE JUEGA**

El día 12 de noviembre el periódico Expansión publicaba la siguiente noticia: "BBVA iniciará la venta de su área de recobro en 2015"

Esto añadido a la venta de carteras, ha generado un profundo malestar e incertidumbre en la plantilla de los Departamentos afectados. Y sin tener en cuenta la desafortunada inclusión en la misma noticia de otro titular referido a BBVA en Portugal.

Ante la ausencia de comunicación alguna a la plantilla, CCOO se ha puesto en contacto con la Dirección de RRHH de BBVA y ha exigido información sobre lo transmitido por la prensa.

Nos manifiestan que no hay compromiso alguno cerrado con ningún Fondo de Inversión, como pudiera haberse dado a entender, y que BBVA necesita el Área del CER, un Departamento al que consideran indispensable en la gestión bancaria.

## BBVA iniciará la venta de su área de recobro en 2015

CON LA AYUDA DE KPMICA<sup>\*</sup> El banco y su asesor comunican a los interesados que su objetivo es vender su división en el primer trimestre de próximo ejercicio.

J.Zatonga, throat Liva de las operaciones más esperadas entre los grandes fandos internacionades, la venta de laudelad de recobra de BUM, comiestra a perfaluez. Tonte el blanco como su assant en la aperación. KYMG, bast comermado a conumienr a los potencidos intenesados que la venta se iniciará a comienzos de 2015, con el elégicito de que se ciarre durante el primer trimes.

Esté proceso Seria en aprimera gran desfaveratión de una unidad de negocio Bevada a cibo por BBVA durante la cibo BVA durante la crisis. Al constratió que otros competidores, el bonto pecialdo por Pinaciero Gonzillez po fia epidide unidades de negocio para lograv plus valias. Por ejemplo, Sandader lo ha hecibo con su jamobilista Altaman y su filiad de Didita Altaman y su filiad de Reduce su presencia en Portugal

ISSA A residual team an regiono en Frantagi. Lesgino de implication en order en Este en judi laça de Protro pricada por maria team de consistente de participa de la composition por maria team de colonia de la colonia del colonia de

CeixaSin embargo, se trata de un proceso que genera diferencias de optiviones trate los departamentos Financies y de 
renno. Riesgos. Además, añadeis 
se cofinentes cercanas al banco, el

planteado la operación timbién la creudo remedo entre los sindictios, debido a que inclujna el menos a 200 profesintales. Aña que conseguir plusvalos el abietira de RUNA con-

esta operación en eccuarse un socio indistrial que inejore sus cifins de recobro.

Nuevo panoranta.

Esco sector se está plagando en los úlcinos años de laversores internecionales que has serrizado en lispaña con

ch an obumos alto de inversores internecionales que el his sternizido en lispais con la ecompra de pistaliorama y grandelo curieras de creditos morosos de la bason. Entre ellos, destacas el grupa maruego Lindorif, que compro Reintegia y las unidades de recobra de Sahadel y 83MF, la firma al curana 30S, durita, del panta de recobra de Populino, concerto dego, que com



ondos norteamericano: ellior y D. B. Shaw, que en la diguos mases se han insula lo en España con la como le las plateformas Gesii i Multicetión, respectivamen

fe.
Hasta ahora, las entidades que han venilido su recobra -Santander, Salandell, Popular, Banesto, BMN y Pastor-len, obtenido par estas operaciones al menos 500 milliones de curos.

que el bianco podría obtene o millones. El el ovado des mento, é arro el 97% y el 98% se deb que los préstamos impagns a la venta tienen much atiguedad, por lo que lo atiguedad, por lo que lo

Otra cosa bien distinta es la venta de carteras que se está produciendo dentro del Departamento del CER. Entienden que dichas ventas son rentables para el Banco y son beneficiosas para la entidad. En este caso, podría haber reajustes en el Área, pero siempre reubicando, y nunca tomando medidas traumáticas. Cualquier otra situación que no fuera la descrita anteriormente, BBVA manifiesta que tienen claro que contarían con la representación legal de los trabajadores para informar, tratar y negociar las condiciones de cualquier propuesta.

CCOO, atendiendo a la incertidumbre generada por la noticia publicada, y a la falta de información aportada hasta ahora por parte de los diferentes responsables de la empresa, consideramos necesario conocer los términos de un proceso así, en caso de llevarse a cabo. Es la mejor garantía que tienen las trabajadoras y trabajadores para la defensa y el mantenimiento del empleo, aportando tranquilidad y estabilidad a toda su plantilla.

BBVA puede externalizar la gestión de un área cuando lo estime oportuno, es decisión empresarial, pero desde la propia Responsabilidad Social Corporativa y la ética profesional, deben tenerse en cuenta las consecuencias que una decisión así puede tener sobre el negocio, la sociedad y la clientela, tanto la externa como la interna.

Ante cualquier propuesta del Banco de modificar vuestras condiciones de trabajo, y previo a tomar cualquier decisión, es vital que os pongáis en contacto con las Delegadas y Delegados de CCOO, para asesoraros, y para tomar la decisión más adecuada a vuestros intereses.

Seguimos trabajando, seguiremos informando.

**Noviembre 2014**